

# Lauenburger Online-Zeitung

## Sportlerehrung der Stadt


[F Empfehlen](#)
[Tweet](#)
[+1](#)
[F +1](#)
[Info](#)

Veröffentlicht am Mittwoch, 27. Februar 2013 16:26

### Sportler wurden vom Bürgervorsteher und Bürgermeister ausgezeichnet



Die Sportler des Jahres 2012 mit Bürgermeister Volker Manow und Bürgervorsteher Peter Groh (hintere Reihe v. li.).

*Foto: T. Bartel*

**Geesthacht (tba).** Bürgervorsteher Peter Groh und Bürgermeister Dr. Volker Manow hatten eine Menge Hände zu schütteln. Insgesamt wurden 44 Sportler und Sportlerinnen in der Sporthalle der Buntenskampfschule für ihre Erfolge im Jahr 2012 geehrt.

„Sie verdienen diese Auszeichnung nicht nur für Ihre sportlichen Erfolge“, betonte der Bürgermeister in seiner Eröffnungsrede, „sondern auch dafür, dass Sie unsere Stadt national und international repräsentieren.“ Circa 80 Gäste waren zu der Veranstaltung erschienen und erlebten neben den Ehrungen, bei denen es Urkunden und Kinofreikarten für die Sportler gab, ein kleines, aber buntes Rahmenprogramm.

Die Mädchentanzgruppe des VfL bezauberte mit einem „Dschungeltanz“ und die Lüneburger „Schrotttrommler“ überzeugten mit einem lauten und sehr beeindruckendem, Auftritt

Gehrt wurden Sportlerinnen und Sportler, die nachstehend aufgeführte Kriterien erfüllt hatten:

1. Teilnehmer an Olympischen Spielen, Welt- und Europameisterschaften
2. Sportlerinnen und Sportler, die in der höchsten offenen Klasse bei Deutschen oder Norddeutschen Meisterschaften sowie bei Landesmeisterschaften einen 1., 2. oder 3. Platz erreicht hatten.
3. Jugendliche Sportlerinnen und Sportler, die bei den Deutschen oder Norddeutschen Meisterschaften sowie Landesmeisterschaften in der höchsten Klasse ihrer Altersstufe einen 1. Rang erreicht hatten.

4. Senioren, die bei Deutschen oder Norddeutschen Meisterschaften sowie Landesmeisterschaften in der höchsten Leistungsklasse ihrer Altersstufe einen 1. Rang erreicht hatten.

Hierzu gehörten in den Kategorien:

Leichtathletik und Schleuderball: Laura Strojny wurde Landesmeisterin im Leichtathletik-Fünf-Kampf. Jannis Lange wurde Landesmeister im Leichtathletik-Fünf-Kampf und Landesmeister im Schleuderball-Weitwurf.

Trampolinspringen Svenja Neubauer wurde Landesmeisterin (Jahrgang 1997). Moritz Barschdorf wurde Landesmeister (Jahrgang 1997).

Karate: Fabian Bruhn wurde Landesmeister (Jahrgang 1997).

Den Ersten Platz im Volleyball der weiblichen A-Jugend (A20) bei den Hamburger Landesmeisterschaften erreichten: Svenja Wilke, Katharina Schütte, Marie Hoffmann, Ailyn Berodt, Sophie Köster, Verena Präger, Anisa Sarac, Milena Klapp, Sarah Deppe, Dörte Grohnert und Laura Mathias.

Mannschafts-Turnen:

Den Ersten Platz im Schülergruppenwettbewerb bei den Landesmeisterschaften erreichten „Die Elbkids“. Dazu gehören: Klara Breitenstein, Berfin Caran, Melodi Gümüsdere, Finja Maack, Lilly Rose Reher, Jona Roigk, Maggie Schwartz, Marisa Voß und Greta Wilhelm.

Alle VFL Geesthacht.



Die "Elbkids" mit Volker Manow (li) und Peter Groh. Foto. T. Bartel

Düneberger Sportverein:

Karate: Den Ersten Platz bei den Landesmeisterschaften 2012 belegte die Mannschaft mit Volkan Karakus, Yucel Kocygit und Daniel Solino. Volkan Karakus wurde Landesmeister im Kumite-Einzelkampf.

Lauffreß Geesthacht:

Ursula Grube wurde im Halbmarathon in der Altersklasse W60 Deutsche Meisterin bei den Deutschen Nordic Walking Meisterschaften.

Geesthachter Schützengesellschaft:

Bogensport: Michael Müller belegte in der WA Runde der Schützenklasse Compoundbogen den Ersten Platz bei den Deutschen Meisterschaften und den Zweiten Platz bei den Landesmeisterschaften. Er nahm am Para Archery Worldcup in Nymburg/Tschechien teil und erreichte den 9. Platz im Einzel in der Schützenklasse Compoundbogen. Marius Druwe belegte in der Jugendklasse mit dem Compoundbogen bei den Landesmeisterschaften den Ersten Platz in der WA Hallenrunde und den Ersten Platz in der WA Feldrunde. Bei den Deutschen Meisterschaften belegte er in der WA Feldrunde den Dritten Platz. Jennifer Heß belegte in den Damenklasse mit dem Recurvebogen bei den

Deutschen Meisterschaften den Ersten Platz der WA Hallenrunde und den Ersten Platz der WA Runde. Bei den Landesmeisterschaften erreichte sie den Zweiten Platz in der WA Runde und den Dritten Platz in der WA Hallenrunde. Peggy Schulz belegte in der Damenklasse mit dem Recurvebogen den Dritten Platz in der WA Runde bei den Deutschen Meisterschaften. Anke Engelbrecht wurde in der Damenklasse am Luftgewehr mit Auflage Landesmeisterin und in der Damenklasse im Kleinkaliber mit 50 Meter–Auflage Kreismeisterin.

Rudergruppe Geesthacht:

Larina Aylin Hillemann belegte den Ersten Platz im Mädchen-Doppelvierer mit Steuerfrau (Jahrgang 1995 – 1997) beim Bundesbettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“. Bei den Deutschen Jahrgangmeisterschaften U 17 im Doppelvierer mit Steuerfrau erreichte sie den Zweiten Platz sowie bei den Deutschen Jahrgangmeisterschaften U 19 im Achter mit Steuerfrau den Dritten Platz. Muriel Hillemann belegte den Ersten Platz im Doppelvierer mit Steuerfrau bei den Landesmeisterschaften U 17. Jan Ole Muchow belegte den Ersten Platz im Indoor-Rowing (15 – 16 Jahre) bei den Landesmeisterschaften. Bei den Norddeutschen Indoor-Meisterschaften (15 – 16 Jahre) erreichte er den Zweiten Platz. Lothar Kokoschka erreichte bei der World Rowing Masters Regatta den Ersten Platz im Einer F (60 – 64 Jahre), den Zweiten Platz im Einer E (55 – 59 Jahre), den Zweiten Platz im Männer-Doppelzweier F (60 – 64 Jahre), den Zweiten Platz im Mixed-Doppelzweier E (55 – 59 Jahre), sowie den Zweiten Platz im Mixed-Doppelvierer F (60 -64 Jahre). Susanne Müller erreichte bei der World Rowing Masters Regatta den Zweiten Platz im Mixed-Doppelzweier E (55 – 59 Jahre) und den Zweiten Platz im Mixed Doppelvierer F (60 – 64 Jahre).

SG Bille Hamburg:

Margarete Esser erreichte im Schwimmen den Ersten Platz bei den Hamburger Mastersmeisterschaften über 200 Meter Lagen und über 100 Meter Schmetterling sowie den Zweiten Platz über 200 Meter Brust. Bei den Offenen Meisterschaften Schleswig-Holstein erreichte sie den Ersten Platz über 100 Meter Schmetterling und den Zweiten Platz über 200 Meter Brust.

Schützengilde zu Königsberg:

Irmgard Feldhusen erreichte bei den Hamburger Landesmeisterschaften folgende Platzierungen: Erster Platz in der Kleinkaliber-Standaufgabe nach Hamburger Art, Erster Platz in der Zimmerstutzen-Standaufgabe nach DSB, Zweiter Platz in der Luftgewehr-Standaufgabe nach DSB, Dritter Platz in der Kleinkaliber-Standaufgabe nach DSB und Dritter Platz in der 100 Meter-Standaufgabe nach DSB. Rudolf Feldhusen erreichte bei den Hamburger Landesmeisterschaften folgende Platzierungen: Erster Platz in der Zimmerstutzen-Standaufgabe nach DSB mit Landesrekord des Schützenverbandes Hamburg und Umgebung, den Zweiten Platz in der Zimmerstutzen-Standaufgabe nach DSB mit der Mannschaft der Schützengilde zu Königsberg (Pr.) und den Zweiten Platz in der Zimmerstutzen-Standaufgabe nach DSB, ebenfalls mit der Mannschaft der Schützengilde zu Königsberg (Pr.).

Laufen: Peter Langfeld wurde beim Ironman Glücksburg 2012 Norddeutscher Vizemeister in der Gesamtwertung sowie Norddeutscher Vizemeister in seiner Altersklasse. Außerdem wurde er bei der Landesmeisterschaft über 10 Km im Crosslauf in Mölln Vizelandesmeister in der Gesamtwertung sowie Landesmeister in seiner Altersklasse.

(alle Namens-Angaben Rathaus Geesthacht)